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議会報告会報告書 
 

開催日時 令和５年10月１日（日） 14時00分 ～ 15時40分 

開催場所 潮風アリーナ 研修室 

報告対象者 初声小学校ＰＴＡ 

出席議員 

代表者 千田征志 

司会者 森谷久一郎 

報告者 千田征志・溝川幸二 

記録者 寺田一樹 

その他 出口眞琴議長 他８人の議員 

参加人数       ５人  

報告会の概要 

開会 

三浦市議会議長挨拶 

ＰＴＡ代表挨拶 

議員自己紹介 ＰＴＡ自己紹介 

議会運営委員長より趣旨説明 

議会からの報告 

（１）共通テーマ  子育て支援策 

質疑応答 

（２）個別テーマ  通学路の安全対策 

質疑応答 

懇談 

閉会 
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１．共通テーマ 子育て支援策 

報告に対する 

質疑応答 

参加者からの発言 議会の回答 

〇ファミリーサポート事業の利用状況

はどうなのか。 

 

 

 

 

 

〇ファミリーサポート事業における提

供会員に対して再講習等を受ける機

会を作ってほしい。 

 

〇子育て応援事業に似たサービスを神

奈川県で行っていなかったか。ま

た、県と市のサービスを両方利用で

きるのか。 

〇妊産婦タクシー利用券（10000円

分）を交付しているが、少ないと感

じる。増額してほしい。 

〇提供会員 22名 

 依頼会員 39名 

  （令和４年３月末日現在） 

始まって２年くらいの事業なので、

もう少し浸透させて、子育てが終わ

った方にも依頼会員として協力して

もらえるよう取り組んでいく。 

〇提供会員になるにあたって３日間の

講習が行われている。再講習等も可

能だと思うので、今後話し合ってい

く。 

〇対象者は両方利用できる。 

 

 

 

〇交付額については、議会としても話

し合っていきたい。 

 

回答を保留し 

た質問、意見 

・要望 

回答を保留した質問、意見・要望 議会の回答 

〇三浦市子育て応援事業の利用状況は

どうなのか。 

〇他市では、お手伝いする方を派遣す

るサービスを行っている。三浦市で

はどうか。 

〇乳幼児に対してのサービスは充実し

ている。一方、小中学校に対する支

援が不十分である。教育機関におけ

る人員は不足している。市費を投入

して十分な人員配置をしてほしい。 

（これらについては、今後、議会運営

委員会で調査・検討し、議会ウェブサ

イト上で回答します） 
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２．個別テーマ 通学路の安全対策 

参加者からの発言 議会の回答 

〇国道沿いの歩道はアスファルトで整備された

が、縁石とアスファルトの隙間から雑草が生

えてきているので点検をしてほしい。 

〇錆びた柵の交換をしてもらったが、柵外の土

地から草が生えている。市の管轄とのことな

ので、この部分についても舗装していただき

歩道を広く使えるようにしてほしい。 

〇高円坊方面へ行くスクールバスは、小学校を

出発するため左折する際、対向車線にはみ出

てしまうと思うので、一般ドライバーに対し

て注意喚起をしてほしい。 

〇企業によっては企業コマーシャルを兼ねて地

域貢献に取り組んでいる。そういった企業の

協力も得ながら啓発看板等の設置など安全対

策に取り組んでいただきたい。 

 

〇歩道の問題、雑草の問題等については、市と

情報交換をしている。 

 

〇県と市の境界における課題については、県議

会議員を交えて話をしている。 

 

 

〇高円坊地区のスクールバスは、明日（10月２

日）から運行されるが、一週間、市の職員が

同乗して危険箇所の把握など安全対策に努め

ると聞いている。 

〇企業とのタイアップについては調査させてい

ただきたい。 

 

回答を保留した質問、意見・要望 議会の回答 

〇初声中学校下に横断歩道設置、初声小学校前

の道路にカラー舗装等の対応をしていただい

たが、まだまだスピードを出している車がい

る。学校の存在を知らせる標識等を設置して

いただき安全に努めてほしい。 

〇引橋～三戸海岸～宮田行きのスクールバスが

あるが、引橋からはそのバスの５分後に出発

するバスを利用した方が先に宮田バス停に到

着する。運行時間の変更等検討してほしい。 

〇三戸地区や高円坊地区からはスクールバスで

通うことになるが、バス停から離れた場所に

住んでいる家庭では、雨天時にバス停へと送

迎するのではなく直接学校まで送迎する家庭

が多くある。そのため学校周辺が送迎車で混

（これらについては、今後、議会運営委員会で

調査・検討し、議会ウェブサイト上で回答しま

す） 
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雑してしまう。スクールバスの発着場所につ

いては検討が必要だと思う。 

〇なるべく早く一小学校、一中学校区を実現し

てほしい。子供たちが安心して学校に通え

て、みんなが大勢で通える学校づくり、楽し

く学んで過ごせる学校づくりをしてほしい。 

〇前回、通学路の合同点検を実施した時は、非

常に暑い中での実施だった。次回実施時は、

時期の検討をしていただきたい。 

〇予算の都合もあるが、藤沢市が設置している

「歩行者横断点滅機」を市内各地に設置して

いただき、子供たちの安全確保に努めていた

だきたい。 

〇京急バスのドライブレコーダーは性能が良い

らしい。バスが運行しているだけで犯罪の抑

止力になる。そのことを積極的に発信してい

ただき、子供の安全確保に取り組んでいただ

きたい。 

その他 

参加者からの発言 議会の回答 

〇初声地区の埋立地についてはどうなっている

のか。 

 

〇住民票を移さなければ建物を建てることがで

きないと条例で定めている自治体もある。三

浦市においても、住民票を移さないと住むこ

とができないというような条例は作れないの

か。 

〇他市から引っ越してきたが三浦市の防犯灯は

少ない。そのため暗い。そういうところを歩

かせることについて保護者は不安と感じてい

る。改善することについてどう考えているの

〇進捗について確認することはできるが、民間

の取り組みであるため、それ以上の行動をと

ることは難しい。 

〇全国にどういう事例があるか調査しなければ

ならない。近隣でそういった事例があるとい

うことであれば調査する。 

 

 

〇防犯灯は管理を民間に委託している。その見

直しが今後行われる。その段階で防犯灯の新

設等についても検討される。まずは地域にお

ける要望箇所を区長さんに伝え、見直し時期
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か。 

 

〇タイワンリスが爆発的に増えてきている。対

策について急ピッチで予算をつけていただき

たい。 

に市へと伝えてもらうようにしておく。 

 

〇タイワンリスについては捕獲オリを貸し出し

ている。 

回答を保留した質問、意見・要望 議会の回答 

〇ふれあいの村に向かう際、三浦初声高校和田

キャンパスから先の道路には歩道が設置され

ていない。交通量も多くなっていることもあ

るので、安心して通行できるよう対策を講じ

てほしい。 

（今後、議会運営委員会で調査・検討し、議会 

ウェブサイト上で回答します） 

 

上記のとおり報告します。 

令和５年11月８日 

議会運営委員長 様 

 

報告者    寺田 一樹    
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議会報告会の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○初声地区担当の班員 

左から 

司 会 森谷久一郎 議員 

説明員 千田 征志 議員 

 〃  溝川 幸二 議員 

記 録 寺田 一樹 議員 

 


